

全校朝会 (10/2)

全校朝会では、まず校長から『いろいろな行事を乗り越えるためには「自立・貢献」を意識することが大事』という話をしました。養護教諭からは、月目標である「目を大切にしよう」について話があり、保健委員会の児童によるプレゼンテーションもありました。目の大切さが分かる発表でした。



避難訓練 (不審者対応)

4日(水)の5校時は、不審者対応避難訓練でした。不審者役は高千穂警察署員の方。図書スペースを刃物(偽物)を持ってうろついているところを職員に取り押さえられました。児童は、教室から非常階段から避難しました。その後、多目的ホールで、不審者に会ったときの対応について話をいただきました。



待ちに待った「いもほり」

12日(木)は、地域の方の畑を借りて育ててきた「さつまいも」の収穫日でした。これまで、本校の環境整備員さんがしっかり見守りをしてくださいました。イノシシに荒らされないように柵を作ったり、害虫の駆除もしてくださりました。ありがとうございました。



脱穀体験

12日(木)、5・6年生は脱穀の体験をしました。2週間前に稲刈りをしましたが、稲を乾かすため天日干しをしてきました。今日がいよいよ脱穀作業です。地域の方の説明をしっかりと聞いて、作業を始めて行きました。お米ができるまで、色々な工程があることがわかりました。



